



SEMANARIO LITERARIO, DE INTERESES LOCALES Y DE NOTICIAS

Año LX

Precios de Suscripción		Tro.	Año
Castro-Urdiales		12.00	48.00
Resto de España		17.50	70.00
Extranjero y Ultramar		22.50	90.00

Número corriente 1.00 pes., atrasado 1,25

Redacción y Administración Calvo Sotelo  
Teléfono Núm. 144

SE PUBLICA LOS DOMINGOS  
Castro-Urdiales. 1 de Julio de 1956

PRECIO DE ANUNCIOS

Esqueles funerales según las dimensiones  
Reclamos y comunicados 0,75 cts. línea  
Anuncios por contrato a precios convencionales

N.º 2.954

## DESDE LA ESCALA DEL REY

Por JOSE LUIS DARRIBA

### Voluntarios...

Recientemente quedó abierta la suscripción popular para recaudar fondos con destino a la construcción del Campo de Deportes, que ha sido encabezada por el Ayuntamiento con la cantidad de diez mil pesetas, a las que han de añadirse—obligado es decirlo—unas ciento veinte mil pesetas invertidas en la compra de terrenos y primeros trabajos de explotación.

Inmediatamente han comenzado las aportaciones o donativos en metálico, según relaciones que aparecen en este semanario. Existen donaciones de mil pesetas, y de ahí para abajo diversas cifras que llegan en su cuantía hasta los humildes cincuenta céntimos, lo que quiere decir que todos, poderosos y económicamente débiles, apoyarán con desprendimiento la feliz iniciativa de la actual Corporación Municipal para llevar a cabo este grandioso y cada vez más necesario proyecto que, ocioso es decirlo, honrará a Castro.

Pero las cosas no quedan ahí, en la entrega de dinero. Algunos entusiastas, además de soltar los «chines», desean aportar su esfuerzo físico. Es decir, trabajar de forma graciosa—«por la cara»—en las obras aprovechando varias horas—dos o tres—de los días festivos, por ser los únicos en que pueden efectuarlo, ya que en los días laborables bastante tienen con cumplir las jornadas ordinarias o de duros destajos en las Empresas donde están adscritos: minas, talleres, obras de construcción, faenas de pesca, etc. etc.

Esa magnífica idea, ese ejemplar gesto, ya tiene los primeros voluntarios, que son cuatro mineros, antiguos pescadores: José Cobo Fuentecilla, Juan San Miguel Rosellón, Manuel Urculo Aqueche y Justo «el bermeano».

En la seguridad de que tendrán «ipso facto» muchos seguidores convendría organizar tales trabajos de «buena voluntad», con el fin de lograr una mayor eficacia en los esfuerzos de los aficionados que, con singular galanura digna de todo elogio, se disponen a contribuir personal y directamente en las obras del Campo de Deportes.

El «banderín de enganche» ha quedado abierto. ¡Vengan los voluntarios entusiastas a inscribirse para manejar el pico,

la pala, el cesto o la carretilla... En este ejército de «voluntarios trabajadores» tenemos un puesto todos los que; gracias a Dios, no estamos impedidos. El obrero, el oficinista, el estudiante, el pescador, el «paseante en Cortes»... ¡Todos!

Y por si con sobrada justicia se nos pudiera poner en evidencia tachándonos de «capitán Araña», el cronista «se apunta» también, disponiéndose, muy a gusto, a cambiar durante varias horas, en dichos días, el manejo de la máquina de escribir

por el de la tosca pala... que no es, en modo alguno, una «Parker 51»...

### Nueva embarcación

Días pasados fué bautizada la nueva motora «Castillo San Antón», que ha sido construída en el astillero de Gabino Epalza ubicado entre las impotentes rocas de «Los Huertos» y que es el único establecimiento en su género que funciona en Castro. La fina pero fuerte embarcación, de la categoría media, cuenta con motor de 10/12 H. P. para gas-oil.

Son sus armadores y a la vez tripulantes, Ramón Vázquez Domínguez, Angel Liendo Carranza, Victor Carranza y Antonio Vázquez Domínguez, los cuales, después de batir el cobre en la mina o en otras actividades se lanzan al mar para «hacer horas extraordinarias»...

(Pasa a segunda página.)

## Enlace Anúzita Zubizarreta - Peña Rodríguez

El Sábado, día 16 del pasado Junio, a la una del mediodía, se celebró en la iglesia parroquial de Santa

respetable señora deña Jesusa Zubizarreta, viuda de Anúzita.

La novia lucía un elegante traje



Enlace Anúzita-Peña

Foto Pérez

María el enlace matrimonial de la señorita castreña Charo Peña Rodríguez y el joven don Antonio Anúzita Zubizarreta, de distinguida familia bilbaina.

La iglesia se hallaba adornada con profusión de ramos de flores.

Los novios entraron en el templo acompañados, la novia de su padre y padrino don Ramón Peña Aznar y el novio de su madre y madrina, la

blanco de falla natural y encaje tocada con velo de tul ilusión y corona de azahar, y el novio vestía de rigurosa etiqueta.

Bendijo la ceremonia nuestro virtuoso párroco don Alfredo Lavín Torre, y el Padre Carlos de la Inmaculada, Secretario General de los Padres Pasionistas, pronunció una sentida y elocuente plática poniendo de relieve las virtudes que deben presi-

dir una buena vida matrimonial.

Durante la misa el laureado Ochoyte Santa Ana cantó varios motetes con la delicada exquisitez a que nos tiene acostumbrados.

Como testigos, firmaron el acta por parte del novio su hermano don Javier Anúzita, sus tíos don Antonio P. de Anúzita y don Aurelio Arteché y el señor don Gregorio Múgica; y por parte de la novia, su padre don Ramón Peña Aznar, sus hermanos don José Luis y don José María Peña Rodríguez, su primo don José María Peña, y su hermano político don Antonio Roviralta Navarro.

Tanto a la entrada como a la salida de los novios en el templo, el numeroso público que se hallaba congregado en la cuesta, saludó a la feliz pareja con atronadoras salvas de aplausos de cariño y simpatía.

A continuación los novios y los numerosos invitados se reunieron en los amplios salones del Tennis Club, donde el acreditado Hotel La Marina sirvió, exquisitamente, el banquete de bodas.

Durante el banquete reinó una franca camaradería y se entonaron algunas canciones mientras la orquesta amenizaba el acto.

Luego se organizó un animado baile en el que se rindió culto a Terpsicore, reinando una animación extraordinaria que duró hasta bien avanzada la noche.

Los novios salieron al atardecer en viaje de bodas a recorrer varias poblaciones de España y del Extranjero.

Enviámos a la feliz pareja nuestra enhorabuena, que hacemos extensiva a sus estimadas familias.

## Nuevo Bachiller

Ha terminado con brillantes notas el Bachiller Universitario en la Universidad de Zaragoza, el joven castreño Juan Manuel Ortiz Urculo. Reciba el aplicado joven nuestra enhorabuena que hacemos extensiva a sus estimados familiares.

(Viene de primera página)

En los últimos años, utilizando un pequeño bote, sus esfuerzos fueron recompensados y, claro es, quisieron probar suerte en plan de mayor envergadura y responsabilidad. No contaban con medios económicos, a excepción de unos ahorros, pero francamente decididos, animados por un gran tesón y confianza en sus personales esfuerzos, solicitaron un Crédito Laboral de la Mutualidad de Minas Metálicas, a la que están adscritos dos de ellos. Dicha Entidad se los concedió en cuantía de 60.000 pesetas para casco, motor y pertrechos de pesca, con las facilidades de amortización y bajo interés que la ley determina. Así, gracias a la Mutualidad, sin necesidad de tener que contar con la garantía de fincas o dineros de su propiedad, ni de las clásicas firmas de «responsables», pero sí respondiendo a las excelentes virtudes de laboriosidad y honradez que tienen sobradamente probadas, recibieron el Crédito Laboral que les permite en horas fuera del trabajo normal mejorar su nivel y condiciones de vida en el seno del hogar. Se les liberó de las garras de prestamistas usureros...

Vaya, pues, nuestra entusiasta felicitación para estos magníficos obreros que simultanean sus quehaceres en tierra y mar, robándole horas a la jornada y al natural descanso, persiguiendo, por encima de todo, el bienestar de sus hogares. Y recibían también por haber bautizado su barco con el castreñísimo nombre de «Castillo San Antón», el cual, como anteriormente decimos, es «Made in Castro»...

### Futboleras

Esta tarde, a las 5, en Mioño, se celebrará un interesante partido de fútbol entre el J. D. La Arboleda y el Castro F. C. Encuentro amistoso con devolución de visita. De dicho pueblo minero se desplazará un gran número de aficionados. Ambos equipos, al saltar a la cancha, serán, sin duda, objeto de una cerrada ovación por parte del público castreño.

Por cierto que al finalizar la temporada oficial de fútbol 1955-56, la Junta Directiva del «Castro F. C.» ha organizado una cena-homenaje en honor de los jugadores, incluidos los del infantil, que tendrá lugar esta noche, a las diez, en el Hotel «Paris». El precio del cubierto es de 38 pesetas, siendo de esperar que gran número de socios y aficionados en general tomen parte en este sencillo homenaje que muy justamente, a pesar de todos los pesares, se merecen los que con todo desinterés y cariño se han batido defendiendo los colores castreños.

### Instituto Laboral

El Consejo Provincial del Movimiento, en reunión celebrada el pasado jueves, bajo la presidencia del Jefe Provincial y Gobernador Civil, camarada Jacobo Roldán Losada, acordó apoyar la urgente convocatoria del concurso para el profesorado, y la puesta en marcha del Instituto Laboral en esta Ciudad, cuya construcción fué aprobada por el Ministerio de Educación Nacional, con el fin de que pueda funcionar lo antes posible, en vista de que el único Centro de Enseñanza que había en Castro ha desaparecido. El

citado Consejo Provincial oyó previamente un amplio y ponderado informe del Jefe Local del Movimiento y Alcalde, camarada Vicente Herrera, que asistió a la reunión en su calidad, además, de Diputado Provincial.

### Colegio de monjas

Una vez adquirido por la Fundación «Barquín Hermoso», que administra la Junta Provincial de Beneficencia, el edificio que fué durante muchos años propiedad de don Luis D. de Lezana, se llevarán a cabo inmediatamente las oportunas obras de adaptación para convertirlo en el proyectado Colegio de Monjas para Niñas que admitirá alumnas en régimen de internado. Es firme decisión que sea inaugurado para el próximo curso escolar.

### Las fiestas

Por falta de espacio, dejamos para el próximo Domingo la reseña de los principales festejos celebrados con motivo de San Pelayo y San Pedro, que, en franca colaboración con la excelente temperatura y los rayos solares, han superado, en cuanto a la asistencia del público a los mismos, los de los años últimos.

### Más voluntarios

A última hora, al cierre de la edición, se han inscrito para trabajar en el campo de Deportes, Gonzalo Cerecedo Campo, Jesús Urculo Rodríguez, José Luis Gutiérrez Torre, Jaime Vñals Cajigas y Luis Albo Fuentes.

### TABLEX - Ferretería Agote

## Enlace Montaner de Luque - Monteagudo González

En la Iglesia del Espíritu Santo, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, se celebró el día 14 de Junio pasado, a las 7 de la tarde, la boda de la bellísima señorita Pepita Monteagudo González con el Abogado y Comandante de Infantería don José Montaner de Luque.

La novia, preciosa, lucía suntuoso traje de tul plisado y encaje de venecia, maravillosa creación de Pura Sepúlveda; se tocaba con velo de tul ilusión y diadema de azahar salpicada de pedrería; se adornaba con collar y pendientes de perlas y brillantes. Abrían el cortejo nupcial portando las arras y anillos los encantadores niños Conchita García Mauriño y Julito G. de Arnaú, vestidos con traje de ceremonia. En el templo, adornado primorosamente, hizo su entrada la novia del brazo de su padre y padrino don Francisco Monteagudo Corral, médico odontólogo, graduado en Harvard (E. E. U. U.) y la madre del novio, Excm. Sra. doña Rosa de Luque de Montaner, ataviada elegantemente de encaje sobre fondo azafata.

Bendijo la unión el señor Sanz de Diego, capellán del Regimiento de Covadonga, al que pertenece el contrayente, quien después de pronunciar una sentida plática, dió lectura a un telegrama del Sumo Pontífice otorgando al nuevo matrimonio su especial bendición.

Terminada la ceremonia religiosa, firmaron el acta matrimonial por la desposada, su hermano don Francis-

co Monteagudo González, tío don Gonzalo Pita de Veiga Morales, primo don Gonzalo Pita de Veiga Monteagudo, odontólogo, Excmo. Sr. General don Luis García de Blas, los doctores don José y don Antonio Zapatero Domínguez, don Guillermo Bernstein y Bernstein, ingeniero, don Roberto Nieully y Díaz, abogado, y don Tomás Pérez Lagares. Por parte del novio lo hicieron su padre el Excmo. Sr. General don José Montaner y Canet, el Excmo. Sr. Teniente General don Carlos Asensio Cavanillas, el General de División Excmo. Sr. don Venancio Tutor Gil, don Natalio López Bravo, el Excmo. Sr. don Silvestre Segarra Nonig, don Juan Canadell Ronges, ingeniero de Caminos, don Domiciano Abella González, abogado; don Eugenio de Luque García-Tapia y el Excmo. Sr. don José Gutiérrez Calderón Miranda.

Seguidamente, en los jardines del templo fué servido por Lhardy un espléndido «lunch». Los nuevos señores de Montaner emprendieron largo viaje de bodas por el Extranjero.

Enviamos nuestra enhorabuena al nuevo matrimonio, que hacemos extensiva a sus estimadas familias.

**SE ALQUILA** casa con seis camas, baño y teléfono. Informes en esta Administración.

TABLEX - Ferretería Agote

## Tómbola de Caridad

Siguiendo la costumbre de años anteriores hemos remitido algunas cartas de petición que, dicho sea de paso, siempre son bien correspondidas, por lo que esperamos que así sea también en la presente temporada.

La Tómbola de Caridad necesita del concurso y del apoyo de todos, y a todos nos dirigimos en demanda de este apoyo, que estamos seguros no nos ha de faltar.

Pero el tiempo apremia, si hemos de iniciar la apertura e n fecha indicada 16 de Julio y por ello nos permitimos, una vez más, interesar la entrega de los objetos destinados a premios; son ya varios los que obran en nuestro poder, aparte, claro está, de los muy numerosos que precisamos comprar y que ya hemos adquirido.

Son muchas las Obras de Caridad y Beneficencia que la Parroquia tiene montadas y precisa de recursos para poderlas sostener; quiera Dios que este año, como el pasado ocurrió, nuestra aportación económica las libere de la vida pobre que de otra forma se verían obligadas a arrastrar.

## Venta de Finca

Por el procedimiento de subasta voluntaria y en el Despacho del Abogado don Estanislao Ron y Cacho, tendrá lugar, el día DIECISIETE DE JULIO corriente, a las DOCE de la mañana, la venta de la finca siguiente: «HUERTA, en el sitio denominado RIO CAMPIJO, en esta Ciudad, y en su calle de Silvestre Ochoa, que linda Norte, de herederos de Trinidad Balsicueta; Sur, los de D. Ambrosio Zuastit; Este, costas del mar y Oeste, carretera de Santander a Bilbao, hoy Avenida de Silvestre Ochoa.-Tiene una extensión superficial de UNA HECTAREA, se halla cerrado sobre sí con paredes de cal y canto y dentro existe una casa de labor habitable».

La finca se vende libre y llave en mano.

El pliego de condiciones puede examinarse en el despacho del Abogado Sr. Ron y Cacho.

## NOTICIAS

—Con su esposa la señora doña Isabel López Carbajales y sus hijos llegó de Bilbao nuestro estimado amigo el respetable caballero don Rafael Alvarez.

—Acompañada de sus hijos llegó de Madrid la señora castreña doña Celita Maza de Zárraga.

—De Bilbao ha llegado con su esposa la señora doña Alicia del Castillo y sus hijos el señor don Calixto Mendivil.

—Con sus hijas Ana Pilar y Ana Beña, llegó de Logroño la señora doña Ana María Santo Tomás de Ugarte.

# Almacenes "San José"

TELEFONO 147

De Javier Echevarría, le ofrece las últimas novedades en: MUEBLES (Exposición en la Avenida del Generalísimo Franco) CONFECCIONES - TEJIDOS Y ARTICULOS DE REGALO.

VISITENOS Y ENCONTRARA LO QUE DESEA

—Acompañado de su esposa la señora doña María Rosa Retolaza y de sus hijas llegó de Bilbao nuestro buen amigo don Ignacio de Urrutia.

—La señora castreña doña Paulina Salazar Poveda, esposa de don Luis Soto Ruiz ha dado a luz felizmente una niña. A la recién nacida se le impusieron los nombres de María Teresa. Enhorabuena.

—De Bilbao ha llegado la respetable señora doña María Campo, viuda de Iruibe.

—Con su esposa la señora doña María Carmen Madrazo y su hija llegó de Ginzó de Limia, Orense, el Registrador de la Propiedad y querido amigo nuestro don Melchor Mares.

—De Bilbao ha llegado la señorita Mari Asun Ugarte Bustamante.

—Llegó de Manresa con su esposa e hija el Inspector del Ferrocarril de aquella línea, don Luis Calvo.

—Con su esposa la señora doña Paquita Garrido y sus hijos llegó de Bilbao nuestro buen amigo don Rafael González.

—Llegó de Madrid con su esposa la señora doña Matilde de la Torre y sus hijos, nuestro estimado amigo don José M.ª de Saracho.

—De Bilbao ha llegado con su esposa la señora doña Ascensión Retolaza y sus hijos, nuestro estimado amigo don Victor Diez Cantera.

—Con su esposa e hijos y demás familiares llegó de Bilbao nuestro buen amigo don Jesús Artundo.

—Como todos los años ha llegado de París con sus estimados familiares nuestro querido amigo don Eumenio Diez.

—En el pueblo de Ontón se celebrará mañana Lunes la festividad de Santa Isabel.

—Regresó de Logroño, donde ha pasado una temporada, nuestro estimado amigo el conocido patrón y armador de barcos, don Miguel Perales Quintana.

—Para veranear entre nosotros llegó de Bilbao acompañado de su esposa e hijos el Delegado de Información y Turismo y Director del diario «Hiero», de Bilbao, don Bernardo Bureba Muro. Que le sea grata su estancia entre nosotros.

—Con sus estimados familiares llegó de Baracaldo nuestro querido amigo don Fernando Alonso.

—El próximo Viernes, día 6, se dirá en la parroquia de Santa María una misa, a las 8 de la mañana, que se aplicará en sufragio del alma del señor don Manuel Mateo Gutiérrez (q.e.p.d.), con motivo de cumplirse el segundo aniversario de su muerte.

VERANEANTES necesitan muchacha poca familia. Informes en Administración.

SE ALQUILA temporada verano casa con dos camas. Informes: Victoriano Echániz (El Chorrillo).

## Sesiones Municipales

DEL MES DE MAYO

### Sesión de la Comisión permanente del día 3

Es aprobado el borrador del acta anterior.

Se lee el orden del día fijado para esta sesión.

Se da cuenta de un oficio de la Delegación Provincial de la Sección Femenina dando las gracias por el apoyo moral y económico que el Ayuntamiento presta a dicha Organización.

Se aprueba la relación de facturas número 19.

Pasa a informe del Fontanero municipal instancia de don José María Reol Torres sobre exceso de consumo de agua en el piso 1.º de la casa número 3 de la calle de Juan de Mena.

Se acuerda conceder autorización a don Esteban Fontal Arroyo para efectuar ciertas obras de reforma en la lonja de su propiedad.

\* \* \*

### Sesión de la Comisión permanente del día 11

Se aprueba el borrador del acta de la sesión anterior.

Se lee el orden del día fijado para esta reunión.

Se da cuenta de que en los «Boletines Oficiales de la provincia» de 4, 7 y 9 del corriente números 54, 55 y 56, se insertan anuncios sobre exposición al público de los anteproyectos de presupuestos extraordinarios para la construcción de 8 viviendas, construcción de viviendas en Santullán y atenciones diversas, extracto de los acuerdos adoptados en las sesiones celebradas en el mes de febrero, anuncio sobre exposición al público del expediente número 1 de modificaciones de créditos y anuncio exponiendo al público los apéndices relativos a la contribución rústica y pecuaria.

También se da cuenta de que en el Boletín Oficial del Estado de 7 del actual, número 128, se publica un Decreto-Ley por el que se mejoran las características constructivas de las viviendas de «tipo social».

Queda pendiente de resolución escrito del Sr. Delegado Provincial Sindical dando cuenta de que se ha fijado en 25.704 pesetas el valor del inmueble de la Delegación Nacional de Sindicatos sito en la calle de la Rúa.

Se acuerda solicitar la exención de los recargos de Seguros Sociales de las fincas que están exentas de contribución.

Se tiene en consideración para la primera distribución de material que se efectúe petición de mesas que hace la Sr. Maestra de Ontón.

# ¡¡NO LO DUDE!!

La mejor solución una póliza de **EL OCASO S. A.**  
Casa Central Madrid y Sucursales en toda España.

**Agente afecto para esta plaza y provincia**

**ALEJANDRO EPELDE OSANTE**

JAVIER ECHEVARRIA

CASTRO-URDIALES

TELEFONO, 123 Y 147

## Nuevo Practicante

En la Universidad de Valladolid ha obtenido el título de Practicante-Callista, con la calificación de Sobresaliente, nuestro particular amigo don José María Tribis-Arrospe Burgaz.

Enviamos al amigo Tribis nuestra más sincera felicitación, que hacemos extensiva a su profesor el prestigioso doctor don Arsenio Goicoechea del Solar.

## Concurso de OCHOTES

Por premura de tiempo para la preparación de los diversos Ochotes, principalmente los de Bilbao, invitados a participar en el concurso a celebrar el día de San Pedro, se aplazó este hasta el día 12 de Agosto, fiesta del Coso Blanco. Castro-Urdiales, 28 de Junio de 1.956

El Alcalde,  
VICENTE HERRERA DIEZ

## PANADERIA SANTA ANA

Teléfono 13

## Castro-Urdiales

## Bar Café "LOLI"

AVENIDA DE LOS MARTIRES

Vinos y Licores de todas Marcas

Especialidad en Callos

Vino de Rioja legítimo

Se alquila piso amueblado temporada de verano. Muelle. Razón. J. Trecha. Carpintería.

### ANITA "LA ANDALUZA"

Ofrece sus servicios de planchado y lavado de toda clase de prendas. Ardigales, 28 - 3.º - Castro-Urdiales.

## UNA BODA

El día 14 del pasado Junio a la una del mediodía y en la iglesia parroquial de Santa María, contrajeron matrimonial enlace la señorita Dolores Martínez López y el joven don Vicente Ayarzá.

Bendijo la ceremonia el coadjutor de Santa María don Francisco Reigadas, siendo padrinos el señor don Manuel Martínez Gallastegi, padre de la novia, y por la señorita Juana Ayarza, hermana del contrayente.

A las tres de la tarde los novios e invitados se reunieron en el Restaurante «Bristol», donde se les sirvió un espléndido banquete.

Al atardecer la feliz pareja salió en viaje de bodas para recorrer varias poblaciones españolas.

Deseamos a los jóvenes esposos una feliz y eterna luna de miel y les enviamos nuestra cordial enhorabuena que hacemos extensiva a sus estimadas familias.

PERDIDA. Se ruega a la persona que retiró el día 25 un reloj de pulsera de la fuente de Bizozmar, lo deposite en la Jefatura de Policía.

Se vende Lonja comercial nueva, sita en la calle del General Barrón (ensanche) Informes: Ricardo Rueda.

## Cña. Española de Pinturas "INTERNATIONAL" S. A.

La mayor Organización Mundial de  
Pinturas, Barnices etc...

Fábricas, en: España, Francia, Suecia,  
Italia, Brasil, Japón, U. S. A., Australia,  
Dinamarca, Canadá, Alemania, Norue-  
ga, Inglaterra, Felling on Tyne.

Agente exclusivo, con depósito en Castro-Urdiales

FERRETERIA «AGOTE»

## Uralita

Materiales de máximo prestigio en  
la construcción española.

Chapas lisas y acanaladas. Fibro-  
marmol, Fibrocon, Tuberia agua, san-  
itaria presión. Canalones. Depósitos  
para agua. Carton cuero para tejados,  
etc. etc....

TELEFONO 101

HOTEL-RESTAURANTE

## LA MARINA

Amplias habitaciones con vistas al mar. Excelente cocina dirigida por su dueño.  
Variedad exquisita en los platos.

Propietario: PEDRO DEL CAS FILLO. Plazuela Gral. Mola. Tef. 33 Castro-Urdiales



## Ramón Peña Aznar

Conservas de Pescado  
Escabeches y Salazones

Santander, 28      Tejono, 48

Castro-Urdiales

## Casa Manuela

SUCURSAL: Calle General Barrón, 2

Tejidos, Mercería, Novedades

Paquetería, Géneros de Punto, Lanas para labores.

Calvo Sotelo, Tno. 116

CASTRO-URDIALES

## Café - Bar Bristol

Café Exprés - Meriendas - Mariscos - Cerveza helada - Tapas y Batidos.

Surtido completo en Licores - Cok-Talls

Avenida de Generalísimo

Teléfono, 60

Castro-Urdiales



Fotos de Galería-Primeras Comuni-  
nes-Bodas-Banquetes-Homenajes etc.  
Servicio ambulatorio y Reportajes.

FOTO CALVO tiene el honor de ofrecer al público sus servicios en la  
calle General Queipo de Llano, 17 - Castro-Urdiales

## ANTONIO ASTORGANO

REPRESENTANTE - TELEFONO. 129

RADIOS TELEFUNKEN — LAVADORAS, etc.

### Tipos de los Aparatos de Radio

La Marca de fama mundial - La garantía absoluta - La experiencia más antigua  
La construcción más moderna.

- |  |   |
|--|---|
| • Caríño - 3 Ondas - 1590 pesetas.       | • Allegreto - 5 ondas - 3.575 pesetas.  |
| • Sonata - 3 ondas - 1.995 pesetas.      | • Concertina - 5 ondas - 4.450 pesetas. |
| • Opereta - 5 ondas - 2.275 pesetas.     | • Cicerone - 5 ondas - 3.485 pesetas.   |
| • Barcarola II - 5 ondas - 2.595 pesetas | • Orquesta - 5 ondas - 4.950 pesetas.   |
| • Adagio - 5 ondas - 3.095 pesetas.      | • Wagnér - 5 ondas - 17.500 pesetas.    |

Solicite catálogos y pruebas sin compromiso. To-  
dos los aparatos tienen onda pesquera especial.

## María Teresa Helzel Ruiz H. Luis Cuena Luis

Modista  
Confecciones de punto a máquina.  
Santander, 22-1.º

Procurador de los Tribunales

## AGENCIA FUNERARIA

“NUESTRA SEÑORA DE LA ASUNCION”

DE

MERINO DIEZ

Ofrece sus servicios a particulares, con magnifico coche estufa. Se encarga tra-  
mitación enterramientos etc.

Huertos, 2 (Matadero)

CASTRO-URDIALES

Telefono, 32

## Restaurante Continental

Se reciben encargos para Bodas y Banquetes

Frente al mar - Amplios comedores

Avda. del Generalísimo, 13

Teléfono, 133

Castro-Urdiales

## IGNACIO PALACIOS S. A.

Distribuidor Oficial de Táblax - El tablero español de fibras de madera.

Sub-Distribuidor oficial-Exclusiva para la zona de Castro-Urdiales

## DIONISIO HERNANDEZ

FERRETERIA SOLAUN

## Cinta Magnetofónica

Magnífico y moderno equipo de cinta Magnetofónica que Vd puede alquilar para  
**Bodas, Bautizos, Primeras Comuniones,  
Reuniones familiares, cumpleaños, etc.**

Hable, cante, recite converse cuente sus chistes, riase y oigase después.

Pase un rato agradable. Modernice sus reuniones y archive para siempre sus  
recuerdos inolvidables tal como ocurrieron para oírlos cuando guste.

Todo esto lo conseguirá con este magnifico equipo magnetofónico que ANTO-  
NIO BURGOS pone a su disposición en alquiler a precios razonables. Llame al  
teléfono 234.

Además con éste equipo puede oír sus discos preferidos grabados previamen-  
te para sus fiestas y de acuerdo con Vd.

Haga simpáticas e inolvidables sus reuniones y disponga en ellas de una  
orquesta a su gusto.